



[Tagesfahrt nach Salzburg](#) [am Donnerstag, den 18. April 2024](#)

Ja, Sie lesen richtig - wir machen nach langer Pause wieder eine Tagesfahrt.

Die allseits bekannte Firma Wenatex in Salzburg hat uns ein so gutes Angebot für eine Fahrt gemacht, dass wir unmöglich 'nein' sagen konnten und Sie gerne davon profitieren lassen möchten.

Programm:

Wir fahren mit einem Bus der Firma Wanninger um 6.30 h ab Busbahnhof am Hagen mit einer kurzen Kaffee/Keks Pause in Burghausen direkt nach Salzburg.

Dort werden wir mit einem kleinen Frühstücks-Snack begrüßt bevor wir uns einen informativen Vortrag über gesundes Schlafen anhören. Anschließend folgt ein kurzer Rundgang durch die Firma und die Möglichkeit zum Einkaufen der wirklich guten Produkte.

Mittags fahren wir in das 13 km entfernte Ainring und sind dann schon wieder in Bayern. Dort erwartet uns ein 'Brotl Essen' beim 'singenden Wirt' mit darauf folgendem Musikprogramm bei dem durchaus das Tanzbein geschwungen werden darf.

Wer lieber an der frischen Luft den Nachmittag verbringen möchte: Bei einem Spaziergang in Ainring kann man über eine Fußgängerbrücke über den Grenzfluss, die Sallach, wieder zurück nach Österreich gehen. Außerdem lohnt es sich, den Ort selbst ein wenig zu erkunden.

Oder:

Zahlreiche ausgeschilderte Wanderwege bieten die Möglichkeit zu mehr oder weniger ausgedehnten Spaziergängen.

Gegen 16.30 Uhr fahren wir zurück nach nach Straubing - OHNE weitere Einkehr auf der Strecke - und sind zwischen 18.30 Uhr und 19.00 Uhr wieder zuhause.

Kostenbeitrag:

Für AWO Mitglieder: 5,00 € - für Nicht-Mitglieder: 8,00 € - jeweils pro Person

Anmeldungen sind zwingend erforderlich bei der

AWO-KV Straubing-Bogen, Irene Ilgmeier
Wittelsbacherhöhe 19
94315 Straubing
Tel. 0170-5749090, Mail: ilgmeier@awo-straubing.de